



Foto: Especial

Abaten a líder criminal que se fugó en Chihuahua

El Neto, líder de los reos que el 1 de enero escaparon en Ciudad Juárez, murió tras un tiroteo con fuerzas militares y estatales.

CIUDAD JUÁREZ

Matan a *El Neto*, líder criminal

ERNESTO PIÑÓN DE LA CRUZ fue abatido en un enfrentamiento

POR CARLOS CORIA.
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

CHIHUAHUA.— El líder de los reos evadidos del penal de Ciudad Juárez, Ernesto Piñón de la Cruz, líder del grupo criminal Los Mexicles, fue abatido a tiros luego de un enfrentamiento con fuerzas militares y estatales, informó la Fiscalía del Estado de Chihuahua.

El informe de las auto-

ridades precisó que el enfrentamiento armado se dio alrededor de las 3 de la madrugada de este jueves, cuando las fuerzas del Operativo Conjunto para recapturar a los evadidos del Cereso 3, sostuvieron un enfrentamiento a balazos con *El Nero*, quien murió.

El hecho ocurrió en las calles Toltecas y Tzetzales, colonia Aztecas, en una vivienda donde se escondía *El Nero*, quien tras enfrentarse a militares intentó huir a bordo de un vehículo de lujo BMW blindado, en el cual atravesó algunas calles, pero herido, chocó contra un poste y murió.

En estos hechos, un vehículo blindado BMW, ocho armas largas y cinco chalecos tácticos fueron asegurados por la agencia Estatal de investigación. Además de una camioneta blindada con impactos de bala y armas largas de fuego en su interior.

En tanto, el fiscal General del Estado, Roberto Fierro, anunció la captura de uno de los reos evadidos, Isaac Jesús Rojas Ruiz, quien estaba vendiendo droga con su novia.

El reo fue detenido en la calle Cosmopolita cruce con Tungsteno, colonia Luis Olague.



Incendios

Se registraron al menos cinco incendios en distintos sitios de Ciudad Juárez, derivados de los enfrentamientos por la captura y muerte de *El Neto*.

Algunos establecimientos y vehículos en distintos sitios fueron incendiados ayer.